

POUR UN RESTO-U ACCESSIBLE À TOUS !

Suite à notre intervention au Resto-U Puvis de Chavannes, nous vous présentons la lettre que nous avons envoyée à Monsieur COUDOUR, directeur du CROUS, pour lui demander de venir constater les problèmes et discuter des solutions.

Monsieur,

La situation quotidienne au Restaurant Universitaire Puvis de Chavannes est insupportable. A la trop classique "queue" à l'entrée s'ajoute la difficulté du service. L'arrangement des présentoirs crée un grand désordre qui ne piétine pas que les conditions de sécurité.

Mais surtout, ce R.U. a maintenant dépassé ses limites :

- il faut faire la queue pour s'asseoir
- la salle est trop petite
- et surtout l'unique tapis roulant est bien incapable d'absorber l'afflux de plateaux entre 12 H et 13 H.

Cette situation ne va pas sans créer de véritables problèmes de sécurité : le nombre trop élevé de personnes présentes dans les allées, à cause du blocage à la sortie, rend toute évacuation d'urgence impossible.

C'est pourquoi nous demandons la mise en place immédiate de casiers ou de tout autre aménagement nécessaire.

Cependant, le dépassement de capacité du R.U. Puvis de Chavannes est durable. En effet, la saturation du R.U. est causée directement par l'augmentation massive du nombre d'étudiants sur le campus de La Doua.

La fermeture du R.U. de l'INSA même temporaire n'améliorera pas la situation cette année, avec plus de 1000 étudiants supplémentaires.

Nous réclamons donc un engagement urgent du CROUS de Lyon pour la construction d'un nouveau R.U. à La Doua.

Pour que vous constatiez cette situation par vous-même, nous vous invitons à partager notre repas au R.U. Puvis de Chavannes, le mercredi 8 Novembre 1995 à 12 H.

En espérant que vous accepterez cette invitation, nous restons à votre entière disposition pour discuter de ces problèmes.

Veuillez agréer, monsieur, l'expression de nos salutations.
UNEF et UNEF-ID.

Nous vous invitons bien sûr à venir manger nombreux au Resto-U Puvis de Chavannes Mercredi 8 Novembre, afin de pouvoir discuter à M. COUDOUR.

Dès aujourd'hui, c'est ensemble qu'il faut réfléchir au meilleur moyen d'obtenir satisfaction sur deux points : amélioration immédiate du fonctionnement du R.U. et construction d'urgence d'un troisième R.U. sur La Doua. Il nous faut aussi discuter de ce qu'il faudra faire si M. COUDOUR refuse de venir discuter avec nous, et de manger dans les conditions qu'il nous impose chaque jour.

Discutez-en avec nous aujourd'hui dans le hall du R.U. Puvis de Chavannes.

Sans vous, nous ne pouvons rien obtenir.

Ensemble, nous pouvons gagner !